



La Fecafoot et One All Sports se dirigent vers une séparation imminente suite à des désaccords et des manquements aux clauses du contrat.

Samuel Eto'o a révélé que l'équipementier avait promis un milliard de FCFA par an, mais n'a pas respecté ses engagements, ce qui devrait conduire à la résiliation du contrat à la fin décembre 2023.

Une annonce officielle sur le nouvel équipementier devrait être faite après la cérémonie du Ballon d'Or le 14 décembre 2023, apprend-on.

**ICI SPORT**

31 m · 🌐



● Fecafoot & Oneallsports bientôt la fin

La fédération camerounaise de football et l'équipementier Oneallsports mettront un terme à leur deal en décembre 2023. Le nouvel équipementier sera dévoilé camerounais après la cérémonie du Ballon d'or qui aura lieu le 14 décembre 2023.

Non respect des clauses du contrat et de nombreux désaccords sont à l'origine de cet imminent divorce.



